Sujet: [INTERNET] Projet éoliens des hauts poiriers **De**: Alain BREDELET <alain.bredelet@orange.fr>

Date: 28/02/2023 11:32

Pour: pref-icpe cpref-icpe@haute-marne.gouv.fr>

Bonjour,

Suite à l'ouverture de l'enquête publique sur le projet d'implantation d'éoliennes sur la commune de Crenay, je vous informe que je suis contre ce projet.

En effet, je réside à Neuilly sur Suize, au lotissement du Côteau fleuri et il est évident que ces éoliennes seront visibles de mon habitation comme le démontrent les photomontages établis par la Société WKN et qui sont édifiants.

Cela provoquera une nuisance visuelle et entraînera une dépréciation importante de mon pavillon en cas de revente (ainsi que de la majorité des propriétaires immobiliers du haut di lotissement)

Bernadette BREDELET

1 sur 1 28/02/2023 12:10